

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari uraian pembahasan pada bab V selanjutnya peneliti akan menganalisis hasilnya dengan memberikan sedikit kesimpulan agar dapat menjawab rumusan masalah dalam penelitian.

1. Berdasarkan hasil analisis disiplin kerja (X) kerja karyawan Pusat Oleh-Oleh Gudange Tahu Takwa tergolong dalam kategori tingkat disiplin yang cukup baik, dengan nilai rata-rata yaitu 39,07 terletak diantara nilai 37,212 sampai 40,928.
2. Berdasarkan hasil analisis kinerja karyawan (Y) karyawan Pusat Oleh-Oleh Gudange Tahu Takwa tergolong kategori cukup baik, dengan nilai rata-rata yaitu 40,11 terletak diantara nilai 38,261 sampai 41,959.
3. Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan serta dengan bantuan program SPSS 21, disiplin terhadap kinerja karyawan memperoleh *pearson correlation* yaitu 0,784 serta nilai signifikan 0,000 angka ini menandakan bahwa terdapat korelasi kuat. Berdasarkan pengujian dengan regresi linier sederhana dengan program SPSS 21, sehingga diperoleh dengan nilai persamaan regresi $Y=9,696+0,778X$. Dengan pengujian koefisien determinasi parsial (r^2) telah dilakukan dengan menggunakan SPSS 21 didapatkan nilai *R Square* 0,615, artinya disiplin berpengaruh terhadap

kinerja karyawan sebesar 61,5%, kemudian sisanya sebesar 38,5% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel-variabel lain yang tidak dimasukkan dalam variabel penelitian ini meliputi sikap mental, ketrampilan, kepemimpinan, komunikasi, tingkat penghasilan, sarana prasarana, dan kesempatan berprestasi.

B. SARAN

1. Bagi perusahaan

Penelitian ini menjadi salah satu pengetahuan dalam mengetahui tingkat kedisiplinan karyawan. Pemimpin hendaknya selalu memberikan evaluasi terhadap kinerja karyawannya, serta hendaknya tetap memberikan dorongan agar karyawan dapat bekerja dengan optimal. Dari hasil penelitian diketahui bahwa disiplin memiliki pengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan. Maka disarankan untuk Pusat Oleh-Oleh Gudange Tahu Takwa untuk meningkatkan disiplin kerja lebih maju agar dapat mencapai target perusahaan secara maksimal.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan variabel-variabel yang diteliti, karena tidak menutup kemungkinan bahwa dengan penelitian yang mencakup beberapa variabel akan menghasilkan kesimpulan yang lebih baik lagi.

